

# わくわくボランティア

第40号

発行/海津市社会福祉協議会内市民活動ボランティアセンター  
TEL. 0584-55-2300 FAX. 0584-55-1990

第3回

海津市ボランティア連絡協議会

みんな  
来てね!!

今年で3回目を迎えます『わくわくボラDAY』を8月に開催します。

市内のボランティア活動団体の紹介と、前回好評の体験・実演コーナーを計画しています。  
皆さんの参加をお待ちしています！！

**日 時** 平成20年8月3日(日)  
9:00~19:00

**会 場** 海津総合福祉社会館ひまわり  
**内 容** ☆パネル展示  
☆実演コーナー 喫茶コーナーも  
☆体験コーナー あります



第2回わくわくボラDAYの体験コーナーの様子

## 今年度も新たに始動



ボランティア活動保険をテーマにした寸劇

5月30日(金)海津市ボランティア連絡協議会の平成20年度総会が、海津市文化センターで行われました。総会では今年度の事業計画や予算が承認され、わくわくボラDAYを実施することに決定しました。

また、河村会長は挨拶の中で「ボランティア活動は人間だけに与えられた楽しさ権利である」という言葉を紹介され、ボランティア活動への参加を呼びかけました。

議事の後にはボランティア活動保険をテーマにした社協職員による寸劇が行われ、ケガをした時や物を壊してしまった時の対応の仕方について学び、保険の知識を深めました。

# わたしのまち クリーン大作戦

～活動報告～

6月1日（日）ボランティア有志（代表：曾根憲一）が16名参加し、羽根谷だんだん公園周辺の清掃活動を行いました。公園内や山林に捨てられたペットボトルや空き缶などを拾い自分たちのまちをピッカピカにしました。清掃後には昼食会も行い、ボランティア同士の交流も深めました。



▲清掃活動に参加したボランティアの皆さん

## 市長に幼稚園建設の報告



▲アジア障害者の会に協力した生徒たち

▲完成間近の幼稚園

ベトナムの子どもたちを支援する団体「アジア障害者の会」（代表伊藤国男氏）が5月27日（火）市役所を訪問し、市長にベトナムに幼稚園建設の報告をしました。訪問には、これまでにアジア障害者の会に協力してくれた日新中学校、海津明誠高校の生徒11名も参加し、活動の思い出や幼稚園建設の喜びを語りました。同会は来春に現地を訪問し、ベトナムの子どもたちとの交流を計画しています。

## 南濃中学校



▲車いすの操作を学びました

## 育てふくしの心

～福祉協力校活動紹介～

南濃中学校では現在、1年生の生徒が、福祉について学習しています。今回はその学習の一環として車いす体験を行いました。車いすの仕組みや操作方法の説明を受けた後に、実際に校内にある段差を体験しました。今回の体験を通じて生徒たちは障がいについて、より関心が高まり、ふくしの心も育てることができました。



すませば…

ボランティア連絡協議会の総会において寸劇をやらせていただきました。今回が初めてでしたが、ボランティアの皆さんに満足いただけた！？のではないかと思います。また機会がありましたらボランティアの皆さんとは是非一緒にやりたいと思います。

イノフォメーション

海津市社会福祉協議会内市民活動ボランティアセンター  
TEL 55-2300 FAX 55-1990 E-mail:info@kaizu-wel.jp